

東京2020パラリンピックに出場されました

8月24日～9月5日に開催された東京2020パラリンピックに湖南市在住のパラ馬術選手の宮路満英さんと車いすバスケットボール選手の北田千尋さんが出場されました。

宮路満英さんは、妻の裕美子さんと二人三脚で試合に挑み、個人規定(障害2)で7位に入賞し、個人自由演技(障害2)に出場する権利をつかみ取られました。個人自由演技(障害2)では8位に入賞されました。

北田千尋さんは、予選リーグでは2勝2敗という結果で、Aグループ3位で決勝トーナメントに進出。その後、準々決勝でオランダ、5位～6位決定戦でカナダと対戦し惜しくも敗れ、6位に入賞されました。

湖南市や日本に勇気と希望、感動を与えてくださった宮路満英さん、北田千尋さん。ありがとうございました。

今後のご活躍も楽しみにしています！



▲パラ馬術選手宮路満英さんと妻の裕美子さん

中島商事株式会社様 「災害時における避難場所としての使用及び物資調達の協力等に関する協定」を締結

8月20日、災害時に、石部高校前サービスステーションを避難場所として使用し、飲料水を供給していただくため、中島商事株式会社様と「災害時における避難場所としての使用及び物資調達の協力等に関する協定」を締結しました。いざという時に迅速に避難場所の開設・周知、飲料水の調達ができるよう、相互の連絡体制の整備や物資供給についての情報交換を密にし、災害に備えます。



岩根小学校の皆さんへ 滋賀銀行様から学校備品を寄贈

8月23日、滋賀銀行様から岩根小学校に学校備品としてテレビ、テレビスタンド、オルガン、タブレットスタンドを寄贈いただきました。

子どもたちの成長につなげるため活用させていただきます。

